

**Sujet :** [INTERNET]

**De :**

**Date :** 25/02/2020 21:05

**Pour :** "pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr" <pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr>

Bonjour , je suis totalement contre l'ouverture de la carrière marbrière de La SAS Quatres saisons à Saint Lary dans notre si belle vallée de la Haute bellongue , ce projet est un scandale pour l'environnement ,faune ,flore , elle va nuire à notre tranquillité ainsi qu' à la totalité des éléments naturels qui y vit ,juste pour le profit d'une poignée d'homme j'espère de tout mon cœur que ce projet ne verra jamais le jour